



## Malen für die Seele

Brücken bauen mit Pinsel, Stift und Farben

Unterstützen Sie unser Projekt auf [www.np-hilft.de](http://www.np-hilft.de)!

„Ich möchte, dass die Kinder eintauchen in eine andere Welt, die etwas Heiles und Positives hat.“ Das ist der Anspruch, den Anne Nissen an ihre Arbeit hat. Die Kunsttherapeutin kommt jeden Mittwoch in die Kinderklinik der Medizinischen Hochschule Hannover (MHH), um dort mit herzkranken Kindern zu malen. Wenn sie mit ihrem bunt bestückten Malwagen um die Ecke kommt, dann leuchten die Kinderaugen – einige Patienten müssen wochenlang, manche sogar monatelang im Krankenhaus bleiben. Viele kennen Anne Nissen schon und freuen sich auf den Mittwoch. Andere Kinde...

ABSTIMMEN &  
GEWINNEN

Mitmachen lohnt sich! Und mit etwas Glück gewinnen Sie einen tollen Sachpreis im Gesamtwert von über 1.500€!



**NP**  
Partner der EDEKA